



## Suite des «échos de la fête des 20 ans de Mécasf »

Bravo et merci à Cyrielle Ducos la danseuse, qui n'a pas hésité à nous offrir un deuxième passage sur scène...C'est ma petite cousine et j'en suis fier !

Merci et chapeau à Barbara et Emile venus des Landes une fois encore pour soutenir Mécasf : leur talent et leur amitié sont précieux. Pierre Esterlin et Benoît nous ont régalié de musique et de chants

des années 80 ; professionnel depuis 20 ans, nous nous connaissons depuis toujours, notre amitié est facile...A bientôt Bi-chou, félicitations et merci.

Ils ont rempli la salle de leur son éclaboussant : leur talent, sincérité, jeunesse les porteront loin...Raisonnables, travailleurs, ça peut aider !! Ils avaient un groupe de fans de 15 à 75 ans : nous nous sommes éclatés avec eux : congratulations to the « old shitty men »,see you soon...

Enfin, Charly nous a allumé le bosquet du cimetière de l'église et de notre cloche bien aimée. Ce brouillard vert ou rose voulait presque s'inviter dans la salle communale (créée par Bozena !) Un grand merci pour son « impro » : brouillard bénévole.

Merci à Pablo, à son pote Thierry : pour un tout petit prix, ils nous ont offert une sono nickel !

Ils sont rentrés bien tard à Pissos dans les Landes, après un plat de frites chaudes.

Alain nous a fait danser et animait la soirée avec Pessé :merci pour leur coordination délicate...Après Limbourg, London, c'est Soullignac, et je crois qu'elle ne veut plus partir...

C'est Régine et moi qui avons raconté les chemins de la vie : « If » ou « Tu seras un homme mon fils » poème de Kipling , traduit par André Maurois.

Une grande affection et remerciement à Régine Fuchs ,une amie sûre ,qui assure !

A la buvette, c'étaient dames Cathy, Cricrou et Sylvie... D'autres étaient aux planchas :Pierre Bolan, Nico, Michou ,Corinne et Patrick un ami très Courtois, mais pas que...

A la billetterie , Brigitte (Mme Courtois ), Françoise ,Jeanine ,Cathy de Beupuy, Micheline et Patrick ont bien gardé nos euros...Merci, mais ce n'est pas fini... En cuisine, à la friteuse et au rosé( ! ) ,il fallait se bouger !!! Mon gourou, mon cousin favori, était à fond...Claude l'Auvergnat était venu avec sa mère Suzanne, Laurent via Gabarnac est le papa de Cyrielle.

Ils ont laissé leur empreinte sur un plat inox un peu voilé....J'en ris encore et encore...

Bozena a fait les crêpes, beaucoup de gâteaux avec Zosia et Ania Ewa sa maman... Elles sont nos cousines de Bruxelles: notre cuisine comprend le Polonais sans problème : « bardzo dzienkye ! »

Le dimanche, réveil difficile... Malgré tout, les amis de longtemps et l'équipe de Mécanique sont présents...Le soleil est revenu, mais la mort s'était aussi invitée, la garce : deux artistes de « OPSA DEHELI » étaient en deuil...leur petit copain du JOSEM, victime d'un très grave accident de la route à l'issue d'un concert, est décédé ; deux autres personnes ont été très gravement blessées...

Le groupe est venu quand même... Ils ont magnifiquement joué...Le final émouvant a ravi tous les invités du jardin... les arbres vous espéraient...

Eléonor et Richard ne sont pas restés...

Nous avons dansé entre « Very Généreux Persons », venues confirmer leur attachement à notre association et à nos missions !

Un grand merci à ce magnifique groupe qui se nomme « OPSA DEHELI », que nous recommanderons avec enthousiasme autour de nous...

Tous les copains de Méca ont participé avec bonne humeur ! Christian Fourcade a été particulièrement présent et ne m'a quitté que le lundi soir pour regagner son Gers natal. Il m'a épaulé efficacement, il agit sans bruit...Merci Christian pour ton aide et ton amitié...Bises à Sylvie et Julien !

Cathy de Beupuy de Chardavoine m'a secondé, de parfaite humeur, secrétariat, trésorerie, action !!! Elle a été mon amie irremplaçable, de toujours !

J'ai bien de la chance d'être entouré de si Nobles Dames... Merci les Cathy pour votre organisation efficace et amicale ! Henri, viticulteur bio, judoka de haut niveau, était au grill, à la braise, aux magrets...

Merci à Geneviève de Beupuy pour son hospitalité familiale...Patrick, Marinette, André et Micheline ont été enchantés de faire votre connaissance !

Pépé Vidal, venu de Nestier, près de Lannemezan... Christiane Paris, discrète mais très aidante...

Les copains de Gourd, Saint Pierre, les habitants de Soullignac, Yvona et François Chauvin, Alain Gallard le boulanger, Alain Castan le fabricant de bonnes saucisses « maison » , boucher à La Sauve...Mathieu et Grand Pierre, Madame Tillhet qui a accueilli son petit fils et « Opa »...j'étais un peu à la bourre !**Le vin était offert par des amis viticulteurs : merci à eux...**

Mes cousins et cousines venus de Bordeaux et beaucoup d'autres encore qui m'ont fait plaisir par leur présence et leur soutien.

La grand-mère d'Antonelle, ses deux tantes Christine et Maryse... invités, bénévoles, ma maman...votre générosité, votre aide, votre confiance , me feront progresser... Je vous aime et je suis fier de nous...

PS : J'excuse le cheval et son maître qui s'est blessé et n'a pas pu venir ! **Le Président : Jean Thierry Lalouès**

«Le bruit ne fait pas de bien, le bien ne fait pas de bruit»



# Petit à Petit

## Mécanique Sans Frontières

Octobre 2013

N°187

### AGENDA

#### PROCHAINES REUNIONS

▲  
28 novembre 2013  
à 18h30

#### COORDONNÉES DE L'ASSOCIATION

7 Avenue Labarde  
33300 Bordeaux Bacalan  
France

05 56 39 67 30

Mail : mecasf33@gmail.com

Ou

Mecanique\_sansfrontieres  
@club-internet.fr

#### Le Blog

www.mecaf.wordpress.com

▲  
Le blog c'est « plus d'infos,  
plus de photos » !!!

#### Avec l'aide de ses adhérents, ses bénévoles et :

Charrier Gravure, le Château Les Cardinaux, le Château de Mons La Graveyre, les Copieurs Minolta et l'Étude Yaigre, le Conseil Général de la Gironde, la ville de Bordeaux et le Conseil Régional d'Aquitaine.

Un Président remplace l'autre,  
notre nouveau Président, nous adresse son premier;

### « Mot du Président »

Le silence qui a suivi la tragédie humaine du 23 août 2003 est un exemple de dignité, de compassion et d'amour pour nos amis disparus. Garantie, Chantal, Philippe, vous nous manquez beaucoup. Après le deuil est le temps de la reconstruction d'un nouvel avenir plus souriant pour notre association. Micheline et André ont sauvé Mécanique Sans Frontières et l'équipe de copains autour d'eux a fait face; nous sommes une grande famille.

Vous m'avez offert, par votre confiance, une bien belle mission. Notre association est expérimentée équilibrée, sage et moderne, les comptes sont clairs. Le bilan de ces dix dernières années est plus que positif, tout est en place pour continuer à progresser.

J.T Lalouès.

A Soullignac, le 14 et 15 septembre 2013, nous fêterons gentiment nos 20 ans : musique, grillades, buvettes et pourquoi pas danser!!! un peu.

Et voici, en mots et en images..

### Les échos de la fête des 20 ans de notre association...



De gauche à droite  
Christian F, André C, Jean Thierry L, Cherif  
Et les musiciens d' OPSA DEHELI.

La fête a été belle, l'ambiance fraternelle et conviviale...La pluie n'a pas gâché la bonne humeur et l'ardeur de tous. Les musiciens, les chanteurs et la danseuse ont tous participé bénévolement et avec beaucoup de cœur.

Les membres de Mécasf ont souhaité à travers diverses photos et vidéo faire connaître l'association dans ce village de Soullignac qui les a si aimablement accueillis pour cette fête.

Pour trouver d'autres échos de cette fête, ainsi que les remerciements du Président, rendez-vous en page 4 !



## Compte-rendu de la réunion mensuelle du 26/09/2013

### Séance présidée pour la première fois par le nouveau Président de MSF, Jean-Thierry Lalouès

Présents : Beaulieu Partick, Bellanger Gérard, Bonneau Julien, Boubacar Diamanka, Cendrez André et Micheline, Cherifo Koma, Condon Sylvie, Diamanka Diénaba, Javanaud Christian, Lalouès Jean-Thierry, Loubot Christian, Parilla Michel, Sagna Ibrahim, Seydi Sara, Vergne Marinette .

### Informations locales: Fête pour les 20 ans de MSF à Soullignac :

- Jean-Thierry adresse verbalement ses remerciements à toutes les personnes qui ont participé à ces deux jours de fête à Soullignac, ainsi qu'à tous les volontaires bénévoles qui ont assuré le bon déroulement de cette fête, avant, pendant et après celle-ci. Merci aussi à tous les animateurs, bénévoles eux aussi, poètes, chanteurs et orchestres : il y en avait pour tous les goûts !  
- Cette fête avait aussi pour but de mieux faire connaître notre association à tous les gens de Soullignac et d'autres localités voisines, présents à ces deux journées.



### Concordia :

Quelques membres de MSF se sont rendus il y a quelques jours à cette association de Saint Caprais pour maintenir nos liens avec eux. Un membre de MSF se rendra bientôt auprès de Concordia pour assurer une petite formation sur la bonne utilisation et l'entretien de tronçonneuses thermiques.

Concordia a proposé de nous donner de l'outillage de maçonnerie (qui sera utilisé par le CEID au Sénégal), de jardinage (pour Cerepad au Bénin), et de mécanique (pour le futur garage de Tanguiéta).

**Invitation :** Sara Seydi nous convie le 5 Octobre prochain, au centre social du Grand Parc à une soirée pour fêter les 40 ans de son association. Un repas au prix de 5€ sera proposé après les spectacles prévus.

### Missions en Afrique

**Burkina :** André Cendrez et Pierre Heugas partent début Octobre pour concrétiser le projet de garage et assurer le démarrage des travaux de ce garage à Diébougou.

**Bénin :** Patrick Beaulieu et André Cendrez se rendront d'ici fin 2013 au Bénin pour poursuivre le projet de Cerepad à Ouegbo, projet qui a démarré il y a tout juste un an. Ils iront aussi dans le nord du Bénin, à Tanguiéta, pour essayer de démarrer le projet de garage associatif de la Fondation Yokossi.

**Sénégal :** Deux personnes de MSF se rendront début 2014 à Synthia Kandio pour acheter le matériel nécessaire à l'équipe du CEID qui se rendra juste après là-bas pour construire un bâtiment d'environ 30m<sup>2</sup> à usage collectif. Au cours de cette mission, il est prévu aussi un passage au village de Bignonia, où nous retrouverons Monsieur Sagna, de MSF Bordeaux, ainsi qu'au village de Libelor, vers Zigonchor pour d'éventuels projets futurs.

Sara Seydi et Chérif, l'instituteur de Samtoulou actuellement à Bordeaux adressent des remerciements pour les actions menées, en partenariat avec le CEID de Bordeaux, à Samtoulou, et dans des villages voisins.

## Chérif, Instituteur à Samtoulou, est revenu chez nous....

pour parfaire un partenariat avec l'école de Saint Symphorien !

Il est venu nous rendre visite à la « Boutique » et il a eu la surprise de revoir Momo, qui l'avait très aimablement familiarisé avec l'ordinateur portable que Mécanique sans frontières lui avait offert, lors de son premier séjour à Bordeaux.

Il a assisté à notre réunion mensuelle et a pu nous donner des informations récentes sur l'utilisation des panneaux solaires, dans le cadre de projections de films documentaires que nous lui avons fait parvenir.

Bien entendu, nous l'avons invité à notre « Fête des vingt ans » : les participants à la fête l'ont immédiatement reconnu...ils l'avaient vu à l'écran, lors du diaporama projeté par Patrick le samedi soir ! Ce fut un moment de rencontre très émouvant pour nous, et nous avons adoré entendre dire : « Vous, je vous reconnais...vous êtes l'instituteur de Samtoulou.

Micheline Cendrez

## Cherif nous témoigne son Amitié

Et raconte son séjour :



« Je suis dans la toute dernière ligne de mon séjour à Bordeaux, toujours dans le cadre du partenariat qui lie mon école à l'école maternelle de ST Symphorien.

Cette année encore, Nadine Directrice de l'école, m'a reçu en stage d'échange de pratique. Je dois repartir avec beaucoup de tristesse et de souvenirs de belles personnes.

Durant le séjour, j'ai fait un peu de tourisme, en longeant la route des châteaux dans le Médoc et j'en ai admiré l'environnement.

Dès mon arrivée, on m'avait convié à la fête commémorative des vingt ans de MécaSF. J'y étais avec Sylvie. C'était chez le nouveau Président, J.Thierry à Soullignac. Tous les membres de MécaniqueSF étaient ravis de me retrouver, et moi aussi.

C'était pour eux une réelle occasion de montrer aux donateurs, un exemple bien « concret !!! » et bien « vivant !!! » des Œuvres de Mécanique SF au Sénégal. »

Signé : Chérif de Samtoulou

## Vide grenier du 8 septembre à Bourg sur Gironde

Dès 6H du matin, une petite équipe de Mécanique sans frontières trouve l'emplacement idéal, réservé par Patrick et « gardé » par Marinette, sur le port de Bourg pour participer au vide grenier organisé par la municipalité. La météo n'est pas très favorable en ce début de matinée : de petites averses nous obligent à bâcher les articles en vente sur les tréteaux. Avec ce mauvais temps, peu de monde circule, tout au moins le matin.

L'excellent repas préparé par Marinette, et savouré sur notre stand, nous met du baume au cœur... Le temps s'améliore un peu, et les ventes peuvent enfin commencer.

Après de nombreuses heures sur le stand, il faut remballer tout le matériel non vendu, avec une recette malgré tout satisfaisante pour les caisses de Mécanique sans Frontières.

Merci à tous les volontaires qui ont contribué à la réussite de ce vide grenier. Christian Loubot



Dès l'aube...Marinette surveille!!!



Voilà la pluie, on bâche !!!



On se régale : merci Marinette !!!

## Rubrique nouveaux adhérents

Bienvenue et Merci.

A Michelin Boileau, voisine de Cathy Faidy, après l'ordre public elle s'active pour les plus démunis.

A Christine Bouyre, qui a déjà effectué une mission à Marrakech, elle est la Tatie de ma fille, bienvenue à la famille.

A Serge Tausin, déjà connu dans notre équipe, il s'ennuyait de nous, il y a 20 ans il m'a parrainé, nous lui en sommes très reconnaissants.

A Régine Fuchs et Patrick Livingstone, mes amis de Soullignac d'Allemagne et d'Irlande. Malgré leurs problèmes de tous les jours, ils nous ont rejoints pour participer à nos missions. Sophie leur fille est parfaitement trilingue.

A Dame Cathy du Benon, elle est la fille de Serge, la maman de Julien et Pierre. Elle est très occupée par son jardin des soins, mais ne manquera pas de venir nous aider pour les fêtes et actions associatives.

Remerciements pour Madame Myriam Bruyant (don de vêtements et d'objets) à l'issue du vide grenier d'ambares et lagrave le dimanche 22/09/2013

Remerciements à Madame Valérie Debande de Bacalan pour ses nombreux dons à notre association.